

« Ma ruralité heureuse » inaugurée



Une quinzaine de photographes amateurs étaient présents pour un temps de témoignage. (Photo NR)

Mardi 14 mars 2023, Estelle Gerbaud, présidente du conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement des Deux-Sèvres (CAUE79) et vice-présidente du conseil départemental en charge du développement territorial, était aux côtés de Johann Baranger, maire de Saint-Par-doux-Soutiers, pour une inauguration officielle de l'exposition *Ma ruralité heureuse*.

L'exposition itinérante prêtée aux communes par le CAUE79 a été créée suite au succès du concours de photogra-

phies organisé de juillet à septembre 2020. Les photographes amateurs étaient invités à porter un « regard positif sur la ruralité de leur région ».

Ce furent 308 photographies postées et autant de points de vue différents récoltés. Au final, 46 clichés ont été sélectionnés pour leur « esthétique, la technique utilisée et la représentativité du territoire » afin de composer un ensemble témoignant de la diversité des paysages des Deux-Sèvres. Elle est visible durant un mois sur la place de l'Église.